

À Châteaulin, le label EAC3 décerné au collège-lycée Jean-Moulin

Publié le 10 décembre 2022 à 15h06



Ewan Guillou (Classe Ulis) et Lenaïck Talarmin (Section Théâtre) reçoivent des mains de Guylène Esnault (Dasen) le label EAC3 des enseignements artistiques et culturels du Lycée Jean-Moulin de Châteaulin.

Journée de distinction, jeudi 8 décembre, au collège-lycée Jean-Moulin de Châteaulin. Élèves et professeurs ont reçu le label EAC3, qui récompense les enseignements artistiques et culturels.

Jeudi 8 décembre 2022, le **collège-lycée Jean-Moulin**, à Châteaulin, a reçu Guylène Esnault, directrice académique des services de l'Éducation nationale (Dasen) du Finistère et son adjointe, Lydie Bourget, pour la remise du Label EAC3. Ce label valorise les enseignements artistiques et culturels à travers des projets impliquant élèves et professeurs de différents niveaux et disciplines. Le niveau 3 accrédite de sa maîtrise jusque dans sa communication.

« Je suis admirative »

Trois projets ont été félicités. Le premier, soutenu par la commune, la Drac (Direction régionale des affaires culturelles), le Conseil départemental et l'Association des amis de l'écomusée, a valorisé le moulin de Châteaulin et Kerouat en créant des gravures, collectant la mémoire des anciens de la ville et l'éditant sous format de cartes postales. « Ce qui me frappe, c'est que ce n'est pas du bricolage mais du travail d'artiste. Vous maîtrisez le projet du début à la fin. Je suis admirative, vous êtes les ambassadeurs de la mémoire de Châteaulin », a déclaré Guylène Esnault aux élèves et professeur de la classe Ulis qui lui présentaient les esquisses et réalisations.

Le deuxième projet a proposé aux élèves de français de quatrième de détourner les objets du quotidien en œuvre poétique, selon le travail du poète public Hervé Elouet.



Ewan Guillou explique à Guylène Esnault (Dasen) le travail de gravure et collecte de mémoire mené par la classe Ulis de Jean-Moulin.

Un « travail interdisciplinaire »

Pour terminer, la section théâtre, après une courte mise en scène, a présenté ses travaux. La visite s'est clôturée par la remise de la distinction, peu courante, attestant de la maîtrise

d'un projet jusque dans sa diffusion et du « travail interdisciplinaire qui implique élèves, enseignants et personnels de l'établissement sur tous les niveaux de classe », a précisé Marie-Noëlle Salaün, proviseure adjointe du lycée.